

Kim Jong Un félicite Díaz-Canel pour sa réélection à la présidence de Cuba

Image not found or type unknown

La Havane, 19 avril (RHC) Le secrétaire général du Parti des travailleurs de Corée, Kim Jong Un, a félicité mercredi le président cubain Miguel Díaz-Canel pour sa réélection à ce poste par l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (Parlement).

Dans une lettre, Jong Un a affirmé que cette décision est un signe de la grande confiance et du soutien du Parti communiste de Cuba (PCC), du gouvernement et du peuple cubains, et une garantie de la continuité de la cause socialiste de l'île, malgré les machinations, les sanctions et les blocus, les subversions de forces hostiles et d'innombrables difficultés.

"Notre Parti, notre gouvernement et notre peuple seront toujours aux côtés du Parti, du gouvernement et du peuple cubains sur la voie de l'accomplissement de la cause socialiste, et consacreront tous leurs

efforts au renforcement et au développement des relations stratégiques et de camaraderie, d'amitié et de coopération entre nos deux pays", a déclaré M. Jong Un.

M. Jong Un a souhaité au Premier secrétaire du PCC beaucoup de succès dans son travail important et responsable à la tête du Parti et de l'État. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/320176-kim-jong-un-felicite-diaz-canel-pour-sa-reelection-a-la-presidence-de-cuba>



Radio Habana Cuba